

PENERAPAN NILAI-NILAI ISLAM DI PT SJP

SKRIPSI

**DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN
DALAM MEMPEROLEH GELAR
SARJANA EKONOMI ISLAM**



Oleh:

**NAJMAH SU'AD
NIM 041311433189**

**PROGRAM STUDI S1 EKONOMI ISLAM
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA
2020**

SKRIPSI

PENERAPAN NILAI-NILAI ISLAM DI PT SJP

DIAJUKAN OLEH:

**NAJMAH SU'AD
NIM: 041311433189**

**TELAH DISETUJUI DAN DITERIMA DENGAN BAIK OLEH:
DOSEN PEMBIMBING,**



**SUHERMAN ROSYIDI
NIP: 194909071975031001**

TANGGAL 23-10-2020

KOORDINATOR PROGRAM STUDI EKONOMI ISLAM,



**NOVEN SUPRAYOGI, SE., M.Si., Ak.
NIP: 197711052008121001**

TANGGAL 27-10-2020

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, Najmah Su'ad (NIM: 041311433189), menyatakan bahwa:

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatasnamakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik di Universitas Airlangga, maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 22 Oktober 2020



Najmah Su'ad
NIM: 041311433189

DECLARATION

I, Najmah Su'ad (NIM: 041311433189), declare that:

1. My thesis is genuine and truly my own creation, and is not another person's work made under my name, nor a piracy or plagiarism. This thesis has never been submitted to obtain an academic degree in Universitas Airlangga or in any other universities/colleges.
2. This thesis does not contain any work or opinion written or published by anyone, unless clearly acknowledged or refereed to by quoting the author's name and stated in the references.
3. This statement is true. If on the future this statement is proven to be fraud and dishonest, I agree to receive an academic sanction in the form of removal of the degree obtained through this thesis, and other sanctions in accordance with the prevailing norm and regulation in Universitas Airlangga.

Surabaya, October 22nd 2020

Declared by,



Najmah Su'ad

NIM: 041311433189

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah saya atas berkah, waktu, kesehatan, kesempatan, dan kemudahan yang diberikan kepada saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Skripsi dengan judul “Penerapan Nilai-nilai Islam di PT SJP” ini disusun untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana Ekonomi Islam. Berangkat dari maraknya dakwah lewat bisnis, penulis melihat topik ini menarik untuk diteliti. Penulis mendapatkan banyak pelajaran dari penelitian ini, salah satunya bahwa usaha mengislamkan perusahaan tidak selalu sesuai dengan yang direncanakan. Penelitian ini tidak dapat dilakukan tanpa dukungan banyak pihak. Terima kasih saya ucapkan kepada keluarga dan orangtua saya, Ibu Nur Alimah dan Bapak Suprijana yang selalu memberikan arahan dan memotivasi, serta menghormati setiap keputusan yang saya ambil. Terima kasih yang tak terhingga saya ucapkan kepada Bapak Suherman Rosyidi, selaku dosen pembimbing saya, yang sungguh sabar dan telah melakukan lebih dari yang dibutuhkan. Terima kasih atas wawasan, nasehat, semangat, dan inspirasi yang beliau bagi kepada saya. Dari beliau juga saya belajar bagaimana semestinya seseorang menghargai orang lain tanpa memandang status dan derajat. *It has been, is, and will always be an honour being your advisee, Sir.* Saya juga ucapkan terima kasih kepada dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga beserta seluruh pengajar dan staf yang telah membantu saya sejak perekrutan mahasiswa hingga studi saya selesai. Saya berterima kasih pula kepada Bapak Haris Setiawan dan Ibu Erlina Setiyanti selaku pimpinan, Ibu Deppy, Ibu Dewi, dan Ibu Dita, dan seluruh karyawan PT SJP yang memberikan kesempatan kepada saya untuk meneliti perusahaannya. Tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada teman-teman saya, khususnya Ishmah Finida, yang selalu menjadi teladan tanpa pernah menghakimi. Terakhir, saya berterima kasih kepada Bats dan teman-teman dari S1 Ekonomi Islam angkatan 2013, khususnya Salsabila Rahma, Afia Izzabilla, dan Mar’atus Sholikhah, yang banyak membantu saya dan menjadi teman diskusi yang baik. Dengan motivasi mereka, penelitian ini akhirnya terselesaikan.

Surabaya, 22 Oktober 2020
Penulis